

Lichtspektakel auf dem Bundesplatz

Bald wird das Bundeshaus zur Projektionsfläche für eine grandiose Lichtshow. Vom **17. Oktober bis 30. November** findet zum vierten Mal der Grossanlass «Rendez-vous Bundesplatz» statt. Nach Einbruch der Dunkelheit werden **schillernd bunte Riesensbilder** auf die Fassaden des Regierungssitzes projiziert. Das



Thema ist diesmal eine märchenhafte und verrückte Zeitreise. Dank der Unterstützung durch das Migros-Kulturprozent ist das Lichtspektakel für das Publikum gratis.

www.rendezvousbundesplatz.ch
